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SONO STATI DENUNCIATI 54 ATLETI
ANDAVANO A RkN DAL DOTTOR BIANCH I
A FARSI PRESCRIVERE SOSTANZE DOPANT 1

faccia andare più forte»
le

	

0riuscire a evitare i control li?»

NELL'AMBULATORIO 1i!l elc,o . Andavano a Rimini pe r
farsi prescrivere sostanze, pillole ofiale, che potessero farli correre
più velocesprigionare più forza, o avere un fisico più resistente ,
L'indirizzo era quello del dottor trio Bianchi . Né lui né suoi
'pazienti' sapevano di essere ripresi da piccolissime telecamere .

minuscolo occhio elettronico piazzato dai *m (nucleo a§
sofisticazioni) i carabinieri di Bologna. L'inchiesta della Procura
di Rimini ha portato aquattro aJes6eaise sul registro degli
indagati i nomi di quattro sportivi forlivesi .
«L'ascolto della conversazione tra il medico e l'atleta consentiv a
mappurare che quest'ultimo era già sottoposto a terapia dopante ,
mediante l'assunzione per otto settimane dì testosterone ,
stola&

	

« n fiala ak#settimana» . E il biglietto da visita di
appassionato ato di ai boxeBianchi gli conferma «50 capsul e

di « mQ&e5mg, con la posologia dì due capsule al giorno pe r
venti giorni e una perisuccessivi dieci». è poi ciclista di
m «/n6 «preoccupato per eventuali controlli antídopíng »
che chiede «delueidazioni sui tempi di somministrazione dei
G m&e«buem ti sull'aumento di peso corporeo rilevat

o seguito dell'assunzione diTgmQkeG Gonasi», Il giocatore di
braccio m ferro, invece, aveva seguito < terapia ormonale a
base m ƒesmQsfinalizzata a migliorarne & esQaon i
agonistiche in occasione di una gara internazionale . . . Affermava di
averlo assunto per un mese e di voler riprendere per prepararsi
alle gare del mese di novembre». Bianchi ci sapeva iàre : lo dice
anche il triathIeta, e«migliorato & proprie performance» .
Finché l'inganno chimico non è stato scoperto .

StanosoLoio
E uno steroide
a boU ante d origin e
sintetica . Viene mm ato
perae [a massa
mucb
ma può causare E tumore
atta prestata

LA FARMACIA PROIBITA

2 rise wi!irosi indagati:Nelle inte -

EVA PRESCR:
TER&P OMR\§ƒ(
MIGLIORARE L

.AUNA GARA

,CONFERMA/
PRESCR E2\

DI STAN OZAN D
FIALA D GONG
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\ ona$I Ho 2000
Contiene gonadotropin a
corionica umana ottenuta
dalle urine d donne
gestanti . Agisce sul.
sistema ormona[e, fra [ e
sue eont nd g0n cè
RCartGema
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Testovìs
E un ami derivato de t
testosterone prescritto m
solito per te nefropatie
oppure m caso $
impotenza . Può farve@i-e
il tumore det[a mammell a
masch e

\ /mone crescfta
Conosciuto anche com e
` GH,èprescritto a
bambini con probtemi d i
crescita. Dovrebb e
aumentare Q forza per gt i
ape x&(2uò provocar e
dette carri e pae e
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a Resto del Orlino
Forlì

VI .NT.ERVI:STA FIORENZO RUBBOL1 (AUSL)

«Medici criminali
Quelle sos
seno pericolose»

TRIATHLO N
Casali è nato a
Fodìmpopolí :
«Purtropp o
non è la prima
vota che ne l
mio sport d
sono casi de l
genere». Ogn i
gara si divide i n
tre : corsa, laici e
nuot o

REOCCUPATO PE R
NTROLLIANTIDOPING ,

DEVA DELUCIDAZION I
..AS MMINISTPAZI N E

daL verbale dei Nas 2

L Ì

------------------------------ -

di FABIO GAVEW

FIORENZO RUBLIOL (nella fu-
direttore dell sunità opera-

tiva dà Medicina dello Sport 1 1
doping è diffuso anche fra di-
lettanti e amatori ?

«Purtroppo sì, non c'è solo fra gl i
atleti di punta, Anzi, dal punto d i
vista quantitativo è il fenomen o
più preoccupante» .

E' così facile trovare in farma-
cia steroidi e ormoni della cre-
scita?

«Sono prodotti che vengono som-
ministrati ad alcune categorie d i
pazienti . Per esempio 1'Epo è data
a chi soffre di forte anemia a segui-
to di grave insufflenza renale . In-
vece questi farmaci sono assunt i
da persone sane, a dosi massicce» .

f \L VELEN O
L\NbIN PILLOLE

AssumendoLe sì rischi a
ipotrofìa testicolare ,
cancro a prostata e fegato
E purtroppo orma i
si trovano anche su internet

Con quali rischi?
«Nell'uomo gli anabolizzanti pos-
sono indurre ipotrofia testicolare ,
cancro alla prostata e al fegato, al-
ta pressione e danni vascolari . Al -
tre gravi conseguenze le abbiamo
sul corpo femminile» .

Cosa pensa dazi medici che s i
prestano a prescrivere tali so-
stanze?

«Sono criminali, consapevoli d i
commettere un reato. Lo fanno
per soldi, c'è chi si arricchisce scri-
vendo ricette . Ma ormai i medic i
sono bypassati, i prodotti dopant i
si possono acquistare in vari cana-
li clandestini, specie su Internet» .

E guai possono aumentare.
"Infatti . Perché hanno già indivi-
duato sul mercato molta merce ta -
roccata, nel senso che dentro l a
confezione non c'è la sostanza pro -
messa».

capitato che un atleta le chie-
desse: «Dottore, mi dia qual-
cosa per andare più forte»?

«All' inizio sì . Ma oggi gli sportiv i
si rivolgono solo alle persone com-
promesse, conosciute nel giro» .

Cosa si può consigliare a u n
atleta?

«Di non assumere nulla, Al massi-
mo degli integratori, di cui fare i
comunque un uso moderato, solo
se si fanno sforzi intensi e prolun-
gali . Un po' di sali minerali non
fanno niente, ma talvolta si e nota-
to che alcuni integratori conten-
gono delle piccole aggiunte di ste-
roidi . E chi li prende magari no n
lo sa neppure» .

Sotto accusa c'è la cultura del -
la prestazione .

"E il cuore del problema . Bisogn a
evitare che i giovani si abituino
all'idea che per conseguire un ri-
sultato sia necessariofarsi di qual -
cosa» .

_AVEVA ASSUNTO ANDRIO L
E AFFERMAVA DI AVER
MIGLIORATO LE PROPRI E
PERFORMANC E

dat verbale dei NasI4
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L'ATLETA L'AllURRO CR1STIAN CASAL I

«Tra gli aton* .
1a bomba' è diffusa
Se la cercano da soli»
di RICCARDO FANTIN 1

CRISTIAN CASAL1 non è uno
sportivo ordinario . Perché ha ini-
ziato tardissimo (oltre i 25), per -
ché si è imposto a livello naziona -
le (veste la maglia azzurra) senz a
grandi sponsor alle spalle, perché
è vegetariano e, dice, «per fermar -
mi dovete spararmi» . Perché al
triathlon ha dedicato gli anni più
recenti della sua vita, senza di-
menticare pero che il mondo i n-
torào, intanto, continuava a gira -
re . E stato in Africa per sei mesi e
mezzo interrompendo la carriera
sportiva, quest'anno ha aperto
una gelateria a Cesena (Biogelato ,
via Roverella) allontanandosi pe r
un po' da una società come la Dds
di Milano, probabilmente la pi ù
importante d'Italia.

Prime impressioni sull'ennesi-
ma bufera doping ?

«Sembra assurdo» .
Non dica che l'utilizzo di so -
stanze dopanti è una novità
nel triathion.

«Macché, al contrario . Solo che è
diffusissimo tra gli amatori, come
nel ciclismo, perché non ci sono i
controlli e la gente vuole per forza
emulare chi è forte» .

Lei da quanti anni è professio-
nista ?

«Tre»
E quanti coratrollì ha subito?

«Quattro . Più di uno all'anno, sia
sangue che urina. Controlli a sor-
presa : anche in ritiro con la nazio -
nale . Il doping c'è anche da noi ,
c 'è in ogni sport» .

In quelli dì fatica a maggio r
ragione .

«Guardi, qualche tempo fa hann o
beccato il campione mondiale di

scacchi . . . Oppure vogliam o ,parla -
re del calcio amatoriale? E un o
schifo, dai» .

Le hanno mai proposto di
'bombarsi "?

«No, assolutamente, La gente si
muove per i cavoli suoi, non è
mai la società a proporre certe
scorciatoie» .

Lei ha avvicinato il triathlon
molto avanti con l'età, ero ol-
tre i 25 anni .

«E la gente quante ne ha dette . . .
Se vai, la gente ti dice che ti do -
pi» .

Anche perché lei è vegetaria-
no.

«Dicevano : impossibile compete -
re ad alti livelli negli sport di en-
durance se sei vegetariano, I-Io ri -
sposto coi fatti» .

Mai preso niente ?
«Dipende . Volendo potremm o
considerare doping anche gli am-
minoacidi, e quelli li uso . Però,
francamente, il limite tra dopante
e non dopante io non lo capisco .
E' arbitrario» .

Qual è la sua arma segreta ?
«Sono fissato con le cose naturali .
Se devo dirne una, l'alga spirul i
na».

f \L SANGUE
L\N .b E URIN E

------------------------------------------------------------------ -

A Livello professionistico
contoRí ci sono, a m e

sono capitati a sorpresa
anche in Nazionale
Le società non c'entrano
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DROG A
Nove arrest i

Nove persone arrestate in 3 diver-
si tempi; altre 9 denunciate; 3 chili
di cocaina sequestrati : questo il bi -
lancio conclusivo di un'operazio -
ne antidroga denominata
"Chimera Il", iniziata nel 2009 e
condotta dalla Guardia di Finanza
di Modena.

Pagina 9
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di Forlì e Cesen a

Beach tennis . La quarta stagione va in archivio brillantemente, anche se c'è ancora da disputare la Supercoppa Regionale al Marina Ba y

L'attività. Uisp indoor si chiude con grandi numeri
Claudio Castelli: «Un crescendo di interesse e di partecipazione che ci fa ben sperare»

CESENA . Si è chius a
con grande soddisfazion e
di tutte le sue componenti
(atleti, centri affiliati e or-
ganizzazione) l'attività
indoor di beach tennis Ui-
sp, che ha tagliato brillan-
temente il traguardo del
quarto anno . «Ci accom-
pagna un crescendo di in-
teresse e di partecipazio-
ne che ci fa ben sperar e
anche per il futuro - dic e
Claudio Castelli respon-
sabile dell'attività - D'al -

Sopra Castelli con Matteo Baldini del Centroromagnabeach tro canto stiamo facendo Sopra Gherardi con lo staff del Loco Beac h
Sotto Tricoli con lo staff dei Cinque Pini

	

numeri e progetti impor- Sotto Claudio Castelli con Tonino Monti del Roncadell o
tanti: la Coppa del Comi-
tato e la Supercoppa Re-
gionale ne sono la testi-
monianza, ed altri ne ab-
biamo nel cassetto, ansio-
si di poterli realizzare . Ci
attende ancora ad esem-
pio l'appuntamento dell a
Supercoppa Regionale ,
manifestazione allargata
a tutti i comitati dell'Emi-
lia Romagna, nella splen-
dida cornice del bagn o
Marina Bay di Marina di
Ravenna».

Pagina 43
II trionfo del Ponte Ibbadesse
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la Repubblica

BOLOGNA

11 Tribunale : 20 pomi a Sacra"
"E io prenderò una LegaDue"
Romagnoli i 'attacca : "Riparta dalla Promozione "

Pagina 1 5

LUIGI SPEZIA

VENTI giorni di tempo per vive -
re o morire . Il giudice fallimen-
tare Maurizio Atzori ha conces-
so aGilberto Sacrati altro tempo ,
preziosissimo, per salvare la ba-
racca . Tutti, creditori e debitori ,
rito : vocatiperil5li_~glio ._aFor-
titudo non fallisce, questa è l a
prima notizia uscita dall'udien-
za pre-fallimentare che si è te-
nuta ieri in Tribunale, alla qual e
ha preso parte anche Sacrati ,
con la sua squadra di avvocati
guidati da Caterina Caterino .

\.\̀~o \dllnlei.nt
con ok \tee
cab cdfc»c . ('ètempo
apatie: al 5 luglio

Gli avvocati di Sacrati hanno
chiesto una proroga e quelli dei
creditori, Equitalia e I)alibo r
Pagaric, l'hanno concessa . Po-
co più di un'ora di confronto
nella stanza del giudice, poi un a
battuta dell'avvocatessa: «E sta-
ta data la possibilità alla Fortitu -
do di ritornare a giocare con un a
squadra senior . E una question e
di vita o di morte, noi abbiamo
chiesto la proroga perché vo-
gliamo che l'Aquila viva», Pro -
mette Sacrati : «Faremo un a
squadra di Legal)ue, il 30 scad e
il termine per l'iscrizione a i
campionati . Per quel giorno o ci
sei o non ci sei» . Altri venti gior-
ni di passione per Sacrati e i suoi
creditori, ai quali qualche docu-
mento a garanzia è stato fatt o
vedere, perché con l'iscrizion e
al campionato i debiti non si ri-
pi .anano . C'è sempi' . . in ballo l a
vendita del terreno del Parc o
delle Stelle, inattesa dello show-
down del 5 .

Intanto, dall'altra trincea .
Romagnoli si professa sicuro
per il prosieguo della sua Forti-
tudo, con l'aiuto di Scapoli e di
altri soci del Bologna . «Stiamo
analizzando i conti di Ferrara,i o
continuo a essere ottimista ,
perché nondovrei?» .'errileva-
re il titolo di Ferrara, la strad a
pare spianata, l'accordo col
presidente (uscente) Mascella-
ni è in fase di definizione e l a
cordata locale, guidata dallo
sponsorNaturhouse, è suipun-
to di molare . Romagnoli rima-
nedifattol'unico interlocutore ,
il gruppo di imprenditori ferra -
resi ha interrotto i contatti con
Itilascellani e sta valutando se è
possibile rilevare altri titoli nel-
lo stesso campionato. Quello
che cerca di fare anche Sacrati ,
ma Romagnoli ostenta sicurez-
za. «Credo che se Gii vorrà rico-
minciare con la sua Fortitudo ,
lo dovrà fare dalla Promozione .
Quello è il posto che gli è stato
assegnato . Vedremo cosa suc-
cederà . Sacrati è sempre stato
molto determinato nel battersi
fino all'ultimo, ma noi andre-
mo avanti per la nostra strada» .
Non manca una frecciata a Sa-
batini, dopo l'idea di qualch e
passaggio a Ferrara della su a
Virtus . «Anche lui non molla -
conclude Romagnoli - ma cre-
do che così faccia arrabbiare so -
lo ivirtussini» .

RIPRODUZIONE RISERVATA
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la Repubblica

BOLOGNA

Sabatiiii contro tutti : "Bologna iiigra a
„

"Maial PalaDozza
poche gare aFerira
resto a Casalecchio"
FRANCESCO FORNI

«BOLOGNA, core 'ngrato» . Saba -
tini offre il titolo e poi sbotta : «Sia -
mo gli unici a rispettare le regole,
poi ascoltano sempre gli altri», L e

ime di giornata sono una sinte-
si secca : niente più PalaDozza, l a
prossima Virtus giocherà alla Sta-
tion e qualche gara, forse, aFerra-
ra . «Sì, faremo così . Non sono io a
essere strano, sono bizzarri tanti
in città. Sacrati che spende un a
mareadisoidiefinisce conunde-
bito di 6 .4 milioni, il Bologna ch e
ormai è da "Scapoli e ammoglia-
:i", Romagnoli che si propone co-
me il continuatore della Fortitu-
do, ma non salda i passivi . Sono
deluso» . La questione del Pala -
Dozza brucia . «Da dicembr e
asp etto una risp o sta del Comune ,
c' eravamo resi disp onibili alla ge -
stione dell'impianto . Ricciardi e

Claudio Sabatini

Formiglio nonni hanno spiegato
nulla . Gli unici che hanno sempre
pagato sono stati ignorati. Poi so-
no rimasto felicemente sorpres o
dall'invito del neo assessore Riz-
zo Nervo . Molto capace e dispo-
nibile, ma in chiaro imbarazzo sul
caso PalaDozza. Gli ho detto di
nonpreoccuparsi .Non ci interes-
sapiù,Per questo ho comunicato
anche aluilamia intenzione diri-
volgerci ad altre città»,

La Virtus potrebbe emigrare
per un paio di gare . «ll pranzo di
oggi con Tagliavi, il sindaco d i
Ferrara è stato molto cordiale . Ci
siamo rivolti a lui perché potrem-
mo non avere spazio per il basket ,
alla Station . Tagliavi ha detto che
ne parlerà in consiglio comunale ,
dando un parere positivo . Per la
Virtus terrebbe otto date» . Non
saranno così tante le partite lon-
tano da Bologna . «No, mavedre-
mo . Cercheremo di fare il massi-
mo, ma forse qualcuna dovremo
giocarla là. Il PalaS egest è bianco-
nero almeno, non come il Pala-
Dozza, unimpianto pubblico che
ha la Curva Schull e la foto di Pel-
l.acani . Oddio, alla St ati on. abbia-
mo la curva Rivers, ma quella è
nostra . . .» . Il salto dagli 8 mila di
Casalecchio ai 3 mila di Ferrara
sembra grande . «Tremila e cir_-
que, prego . Meglio giocare là, an-
che se stretti, che vedere il faccio -
ne di Nino Alla Lega comuniche-
remo i due campi e metteremo a
disposizione dei bus navetta . Al
PalaDozza non scorgo il busines s
ma solo polemiche . Son curioso
di vedere cosa combinerà Roma-
gnoli, ho comunque più simpatia
per Scapoli che per lui . Se fossi in
Giulio proverei a comprare diret-
tamente Sassari in A . ma non vo-
glio dargli suggerimenti intelli-
genti . Sicuramente riuscirà a
prendere un titolo di LegaDue : ci
mancherebbe solo che l'l luglio
non ci fosse una squadra da far
giocare là dentro» .

C'è anche Sacrati: «Se salva la
103, un posto alla Futur glielo tro -
vo ad ogni costo per farlo giocare .
Se poi dovessero andare all'asta i
beni della Effe, il parquet lo com-
pro io . Metterò nel museoVirtusil
pavimento che pestava Vukcevi c
quando mise la bomba della vit-
toria nel derby» .

RIPRODU%IONE RISE.:AIA
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115 luglio terza udienza per il presidente della SrL Intanto cerca un titolo di LegaDue e prenota la FuturStation come sed e

Sacrati bussa alla porta di

	

i~ il tribunaLe fallimentare resta in attesa
a Bologn a
NUOVA PROROGA per la Forti-
n)do di Gilberto Sacra-ti . Il giudi-
ce del tribunale fallimentare
Maurizio Atzori ha fissato al 5 lu-
glio la terza udienza del procedi -
mento . Una data per certi versi
tattica, dato che dopo il 30 giu-
gno si saprà se avrà preso vita il
progetto di rilancio che i legal i

illustrato ieri ai diversi creditori .
Infatti, sempre nella giornata di ie -
ri, Sacrati ha presentato alla Palla -
canestro Rimini un'offerta a sette
cifre per l'acquisizione del suo ti-
tolo di LegaDue e il club roma-
gnolo è rimasto alla finestra bloc-
cando le altre trattative e chieden-
do comunque che il tutto si chiu-
desse entro il fine settimana .

LA LIQUID1TA necessaria a finan -

Gilberto Sacrati (Schiaffi )

ziare il progetto e a iniziare a sal -
dare i creditori arriverebbe dall a
vendita di alcune proprietà, non
solo i terreni del Caab, vendit a
che si dovrebbe perfezionar e
nell'ultima settimana di giugno .
Le disposizioni organizzative an-
nuali della Fip prevedono come il
trasferimento di sede, nel caso spe -
cifico da Rimini a Bologna, debb a
avvenire entro il 30 giugno e que-
sto diventa quindi l'ultimo gior-

no in cui può chiudersi l'intera
operazione. Vista la perdita dell a
gestione del PalaDozza, Sacrati in -
dicherebbe come campo di gioc o
la Futurshow Station, avendo l'ap-
poggio di Claudio Sabatini .
«Troverei sicuramente il mod o
per ospitarlo . Sarei contento se
Gli prendesse Rimini», dichiara -
va nella giornata di ieri lo stess o
patron della Virtus .

mas .

Pagina 8
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chí[ometrí

a sirena Grima
Dopo ['oro Morfina ce,nquìsta bronzo. a Barattì .

n a tra medaglia pe r
i : Eci :ogna

DOPO L'ORO nella , ebiloiietri . ha
e(al(p.P.S1310
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nelle atique di Baratti (Piombino ah

ie spalle di Ratii ;ele Bruni e lice

	

.:r e
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GIORNALE di REGGIO
UlthneNotizie

Stand gastronomici e cocktail di spettacoli per tutte le età . All'Emaball Caffè ci si divide tra swing, jazz e musica country

Sport e solidarietà al parco Secchia
Continua stasera e domani la festa della pubblica assistenza Ema e della Pallamano Spallanzan i

CASALGRANDE – Prosegue
stasera e domani al parco del
Secchia di Casalgrande "Insie-
me tra sport e volontariato", la
tre giorni di festa della pubblica
assistenza Ema (Emilia ambu-
lanze onlus) e della Pallaman o
Spallanzani di Casalgrande .

Un vivace appuntamento ,
forte del successo della passat a
edizione, che vedrà il parco Sec-
chia animato da serate danzanti
e imperdibili concerti, con atti-
vità di ristorante e birreria . Lo
scopo è trascorrere tre giorni i n
pura allegria, il tutto all'insegna
del divertimento e dello stare
insieme .

Anche stasera due saranno i
punti di ristorazione aperti : un o
tradizionale, per gli amanti della
cucina emiliana e della carne
alla griglia, piatto forte dell o
stand. In alternativa, sarà possi-
bile cenare con gustoso gnocc o
fritto e tigelle, un menu più eas y
e coniviale . Non mancherà nem-
meno lo spettacolo di ball o
liscio e di intrattenimento per i
giovani e la lotteria con ncchi
premi.

Stasera sul palco centrale c i
sarà Daniele Donadelli mentre
all'Emaball Caffè si esibiranno
Bixio e le Simpatiche
Canaglie . Appassionati cultori
del jazz, dello swing e del live
che ebbero in Buscaglione un
autentico pioniere italiano, la
band di Bixio ripropone l'atmo-
sfera tipica di quegli anni, con la
stessa frizzante energia della
band di Fred Buscaghone, con
nove elementi in abito rigorosa-
mente gessato, scarpe bicolori e
fiore all'occhiello, per una ele-
gante combinazione di stile, ori-
ginalità e simpatia in un cocktail
di sensazioni uniche nel su o
genere .

La festa prosegue anche
domani : a far da padroni su l
palco centrale vi saranno Marc o
e Ramon, mentre all'Emabal l
andrà in scena la serata country
con i Wild Angel. Per gli aman-
ti delle trasformazioni, domeni-
ca pomeriggio dalle 13 alle 18 ,
l'appuntamento imperdibile è
con il raduno Tuning. Per ch i
volesse trascorrere una domeni-
ca piacevole, domani potrà
anche pranzare nei ristorant i
aperti da mezzogiorno, per po i
fare una rilassante passeggiata
lungo la ciclabile che costeggia
il fiume Secchia .
L'intero ricavato dei tre giorni d i
festa è finalizzato all'acquisto d i
materiale per l'allestiment o
delle ambulanze e dei mezz i
sociali, e per aiutare l'attività
sportiva della Pallamano Spal-
lanzani . «L'appuntamento orga-
nizzato dalle due associazioni -

dichiara il sindaco di Casalgran-
de Andrea Rossi - dimostra che
il volontariato è la linfa vitale
per la nostra comunità, soprat-
tutto in un momento di difficolt à
economica degli enti e di mag-
giore fragilità sociale dei nostri
cittadini . Condividere un evento
gradito dalla cittadinanza, all'in-
terno della piacevole cornice de l
Parco del Secchia, significa rin -

saldare la rete e la socialità che è
patrimonio di queste terre, così
come lo sono quei valori che ci
vedono ai primi posti in Italia
come presenza di realtà de l
volontariato e del terzo settore.
E' una tre giorni di festa di
un'associazione che da anni - ha
concluso con soddisfazione
Rossi - con generosità gestisce i
trasporti ordinari, i trasporti

sociali, l'emergenza e urgenza e
le assistenze per garantire l'assi-
stenza quotidiana ai cittadini ,
all'interno della sede operativa
messa a disposizione dal Comu-
ne, nella centralissima via Moro.
Infine, alla Pallamano Spallan-
zani va l'augurio di continuare
con la dedizione e l'entusiasmo
di sempre il loro impegno sporti-
vo e agonistico» . (c.b.)
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